



NOMBRE DE ALUMNOS: VERÓNICA ESCANDÓN AQUINO

NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS

MATERIA: PROCESOS CULTURALES

GRADO: 6

GRUPO: A

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 31 DE 07 DE 2020

La esencia del argumento económico para la migración es simple: es el mismo que el argumento de los mercados en general.



Ciencia que estudia los recursos, la creación de riqueza y la producción, bienes y servicios, para satisfacer las necesidades humanas.

ECONOMIA

La tasa de desempleo constituye uno de los indicadores macroeconómicos más importantes, cuyas estadísticas oficiales más confiables empezaron a recopilarse apenas en la década de 1970 y que adquirieron mayor relevancia a raíz de las crisis, el subempleo y la informalidad.



CRISIS



Existen varias explicaciones sobre la caída del salario. Una se fundamenta en la teoría neoclásica de la distribución con arreglo a la productividad, de la cual se desprendería que los salarios en México cayeron por efecto de la caída en la productividad

FALTA DE ECONOMIA

Paralelamente al aumento del desempleo se puede observar la caída del salario real, medido por la pérdida de valor real del salario mínimo y del ingreso medio de todos los empleados, con base en el índice 1980 = 100, para todos los años posteriores a la crisis -excepto para 1987 en que repunta

